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ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DOS EMPREGADOS DOS CORREIOS SÃO PAULO METROPOLITANA 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 

30/04/15 

 

 

Às oito horas e trinta minutos do dia trinta de abril de dois mil e quinze, reuniram-se nas 

dependências da REVEN-05, situada na Rua Hassib Mofarrej, 91 o Conselho Deliberativo da 

ARCO/SPM para reunião ordinária.  

Estão presentes os Conselheiros:  

Eliezer da Silva Alves (CDD Veleiros), Maria Jesuita da Silva Breda (GESAU), José Expedito 

Camilo do Nascimento (CDD Bairro do Piqueri), Mizael Aristides dos Santos (CTO Centro), 

Carlos Alberto Oliveira Rocha (CDD Poá), Vicente Manoel dos Santos (GEREN), Julio Paulino 

(CDD Francisco Morato), Mauro Sergio do Nascimento (CTO Jaguaré), Rogério Dias Sabino 

(CEE Água Branca), Karina Alves Henrique (GETER), Laerte de Aguiar (CDD São Bernardo do 

Campo) 

A reunião inicia com o Presidente Sr. José Expedito Camilo do Nascimento agradecendo a 

presença de todos. 

O presidente José Camilo apresentou as recentes mudanças que ocorreram e que ainda 

poderão ocorrer no corpo de funcionários da Administração. 

O conselheiro Laerte de Aguiar informou que vários associados da região do ABC o 

questionou sobre o horário da prestação de contas da ARCO que ocorreu nesta semana. 

O conselheiro Vicente Manoel sugeriu para que o horário das próximas prestações sejam 

mais flexíveis e que fique disponível até às 20:00 ou 22:00. 

A conselheira Maria Jesuita sugeriu que a ARCO não deveria cobrar os valores de eventos 

sócio culturais daqueles conselheiros que forem participar com a camiseta do Conselho  
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Deliberativo. Informou também que o conselheiro que participa com a camiseta irá a 

trabalho e não como lazer. Ou que isente uns dois ou três de pagarem a cada evento.  

O Vicente Manoel informou que irá visitar o Hotel Fazenda Solar das Andorinhas e se gostar 

irá sugerir para a Administrativa como uma nova parceria de convênio. 

O Mizael Aristides acredita que se os conselheiros conseguissem liberação, poderiam ir em 

algumas unidades de sua região para expor os benefícios da ARCO e com isso conseguir 

captar novos associados que nem sabem os reais benefícios que a ARCO oferece hoje. 

Este conselho sugere que se faça uma campanha de filiação nas unidades. 

O presidente encerra as atividades desta data agradecendo a presença de todos.    

 

 

José Expedito Camilo do Nascimento    Laerte de Aguiar 

Presidente       Vice-Presidente 

 

 

Karina Alves Henrique       Eliezer da Silva Alves 

Conselheira       Conselheiro 

 

 

Rogério Dias Sabino       Júlio Paulino 

Conselheiro       Conselheiro 

 

 

Mauro Sergio do Nascimento     Maria Jesuita da Silva Breda 

Conselheiro        Conselheira 
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Carlos Alberto Oliveira Rocha    Mizael Aristides dos Santos 

Conselheiro       Conselheiro 

 

 

 

Vicente Manoel dos Santos     

Conselheiro        

 

 


